

今江小だより

令和7年9月4日発行 9月 2 学期スタート号

発行者 今江小学校長

HP アドレス <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/imae-e>

E-mail imae-e@kec.hakusan.ed.jp

T E L 0761-22-0577 F A X 0761-22-0781

2学期が始まりました！

長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。子どもたちの元気な声とともに、学校に活気が戻ってきました。夏休み中大きな事故もなく、みんな揃って無事に2学期を迎えることができたこと、たいへん嬉しく思っています。

熱中症警戒アラートが連日発出される今年の夏、学校でも暑さ対策として始業式をリモート形式で行いました。始業式では、2学期にがんばってほしいことや大切にしたい三つの力について話をしました。2学期も、大きな行事や楽しい活動がたくさんあります。一人一人がめあてを持ち、授業や様々な活動にねばり強く取り組むことでさらに大きく成長してくれるここと期待しています。「たてわり活動」での実行力、そして思いやりや助け合いがさらに高まり、いろいろな場面で見られることを楽しみにしています。みんなでチャレンジを進め、「最幸な学校」をつくっていきましょう。

保護者・地域の皆様におかれましては、今後とも学校へのご理解とご協力を何卒お願いいたします。



2がっつき も
い ま え！
たいせつな 三つの力
挑戦する力・発信する力・実行する力

転入生を迎える
全校児童 330人
になりました。
みんなでがんばります！

いのち…挑戦(ちょうせん)する力

- 目標に向かって ねばり強く さいごまで チャレンジ!

たてわりリレーマラソン



ソラーレで 水泳(すいえい)じゅぎょう



マット



なわとび

まなび…発信(はっしん)する力

- まなんだことを アウトプット はなす、きく

・高め合う

・自分のまなびのめあてに向かって 自己調整

ちょいすごレベルアップ

- 新しいタブレット



はなす、きく



えがお…実行(じっこう)する力

- よりよい学校 よいクラスをつくる!

- かんがえ、きめる そして みんなでがんばる!

たてわり かつどう



学級もくひょう

前期のふりかえり → 後期 委員会活動

保護者の皆様

夏休み中、お子様の宿題への励まし・サポート、
今年度より始まった「心と身体の健康観察」への
ご協力、感謝申し上げます。また、8月の「テトル」
への切り替えに伴う登録作業にもご協力いただき、
ありがとうございました。

夏休み明けのこの時期は、新学期への不安や
疲れの出やすい時期でもあります。お子様のこと
で気になることやご心配なことがありましたら、どう
ぞ学校までご連絡ください。

オータムフェスティバルにブラスバンド部が参加しました ♪

8月31日(日)、今江町のオータムフェスティバルにブラスバンド部が参加しました。ブラスバンド部は今年度たくさんの中学生が加入し、31名に。地域の方を初めとする外部講師の方々に指導を受けてきました。夏休み中も週二回、練習を行ってきました。コロナ禍を経た活動再開後、昨年度に引き続き、地域での演奏の機会となりました。温かい拍手のもと、楽器紹介をしたり、校歌と「さんぽ」「となりのトトロ」を演奏したりすることができました。

ご指導いただいた講師の皆様、楽器運搬等多大なるサポートをいただいた保護者の皆様、楽器保管等にご協力いただいたしろやま会館をはじめとする町内の皆様、ご支援ありがとうございました。



9月1日 6年 ジュニア救急隊育成講習会

小松市消防本部の「ジュニア救急隊育成講習会」が開催されました。南消防署の救急隊員の方から、応急処置の方法や適切な119番通報についてなどを学びました。始業式直後の講習会でしたが、6年生は皆真剣な表情で学んでいました。最後に、○×クイズで知識を確かめた後、ガーゼやばんそうこうなどの入った「認定ポーチ」を受け取りました。これから的生活の中で、大人になってもずっと必要な大切な知識を学ぶ貴重な機会となりました。



8月28日・29日・9月1日 夏休み作品展

夏休み中にがんばった工作や研究。28日の登校日に、嬉しそうな様子で持ってきていました。会場に展示されたそれぞれ工夫をこらした作品に、子どもたちは興味津々な様子で観賞をしていました。夏休み中、お家でのご支援ありがとうございました。また、作品展にご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



初めて夏休み作品展を観賞する1年生。上級生の作品に「すごい！」の声が♪